

In Ergänzung zu den [Anregungen](#) erreichte uns folgende Mail von Kai F.: Sie haben bei ihrem Beitrag zur Verbreitung der NDS einen ganz wichtigen Punkt vergessen: soziale Netzwerke, wie StudiVZ, MeinVZ, Facebook, Wer-Kennt-Wen etc.

Ich habe dort in meinem Profil als meine Seite die NDS angegeben. Des Weiteren habe ich als Signatur für meine Posts bei Diskussionen etc. die Nachdenkseiten eingefügt. Die Wirkung ist auf keinen Fall zu unterschätzen, ich wurde schon mehrfach angesprochen auf die NDS und habe bestätigt bekommen, dass die Seite den Leuten gefiel. Ich werde weitermachen mit dieser Taktik! Hoffen wir für uns und die Zukunft, dass wir den neoliberalen Zug noch aufhalten können, ohne dass die Situation eskaliert....

Kai F. hat recht. Es wäre hilfreich, Sie könnten seiner Empfehlung folgen.